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理念 運営方針

1.利用者中心のサービス
4.職員・組織の向上

2.快適な環境の整備
5.健全な法人経営

3.地域社会への貢献
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○ 7月の花／ハイビスカス：花言葉『常に新しい美』『勇敢』○ 7月の花／ハイビスカス：花言葉『常に新しい美』『勇敢』

K e e p  D i s t a n c eK e e p  D i s t a n c e
オアシス広報誌（季刊）：［アズール］2020 Vol.48：発行責任者／山口英一
○アズールとは…宝石のラピスラズリの色。明るく鮮やかな青。海の色、空の色。オアシスのイメージカラー。
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　私はサッカーが大好きです。2人の兄がやっていたから、という単純な理由で小学1年
の頃に始めたサッカーは、自分にとって当たり前の存在となり、高校3年まで約12年間続
けることになりました。監督にすごく怒られたり、試合で負けて泣いたり、大会で優勝し
たり、振り返るといろんなシーンが蘇ってきます。
　私にとってサッカーをしていた時間は宝物です。そんなサッカーを12年間も続けさせ
てくれた親に心から感謝の気持ちでいっぱいです。
　成人式を迎えた時、過去のチームメイトとプレーしました。現役の時とは違い、全く体が付いてこずバテバテに
なりましたが、とても楽しくて、これからの人生においてもサッカーが自分の支えになると感じました。本当にこの
スポーツに出会えて良かったです。

　新型コロナウィルス感染症は、まさに未曽有の事象で
あり、時間の経過とともに、このパンデミックの重大さ
が明らかになってきました。いまなお、世界では感染者
が増え続けています。一方、日本では都市封鎖をするこ
となく、強制力のない自粛要請で感染拡大を抑え込む
ことができました。これはまさに、日本人が備える規律
正しさや清潔さといった特性の賜物だと思います。
　しかしながら、有効なワクチンや治療薬が実用化して
いない現状では、残念ながら感染が終息したとは言え
ず、まだまだ油断はできません。政府は新しい生活様式
を示しました。手洗いやうがいの励行はもちろん、マス
ク姿が当たり前になり、 “３密”を避けるべく、買い物は
通販で済ませ、仕事はもちろん、飲み会までもがオンラ
インで行われます。昨今のデジタル革命で起きていたコ
ミュニケーションの変化がさらに加速されました。この
ような急速な環境変化の中で、今まさに私たちは、自然

淘汰という篩に掛けられています。変化というのは必然
であり、いつの時代も変化に適応できる者だけが生き残
ります。篩から落とされないよう、新常態にしっかりと適
応しなければなりません。
　そして、悲観してばかりでは何も始まりません。目に見
える諸相はすべて心の投影であり、解釈力で景色が変わ
ります。人生で起こることは必然であり、すべてに深い意
味があります。新型コロナウィルス感染症という逆境に
直面したことにも、必ず意味があるはずです。
　かつて、アルベール・カミュは著書『ペスト』において、
「天災のさなかでも、人間の中には軽蔑すべきものよりも
賛美すべきものの方が多くある」と記しています。日本人
は、数々の天災を乗り越えて特性を磨いてきました。人間
の成長は、努力や苦労によって逆境を乗り越えるときに
得られます。今回もまた、その成長の糧になるはずです。
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私はオアシスに入職して、たくさんの先輩や上司に出会えたことが最大の喜びです。去年の4月に入職
し、右も左もわからなかった私に対して息子や弟のように接してくれた（以前の配属先の）デイケアのス
タッフが大好きです。この1年で介護についての知識を多く得ることができました。それもデイケアのみん
なの支えがあったからだと思っています。このような職場で働くことができてよかったです。
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　新型コロナウィルス感染拡
大に伴う緊急事態宣言が解除
された後も不要・不急の外出を

控える「stay home」で自宅にいる
時間が増えました。
　私は学生時代にはサッカー、社会人になってから
はフットサル、草野球、ダーツなどたくさんのスポーツ
に取り組んできました。現在はサッカーに関わらずス
ポーツ観戦が趣味となり、休みを利用しては球場や
スタジアムに足を運んでいます
が、今回はスポーツ業界もほと
んど自粛で試合はおろか練習も
できていない様子でした。そこで
「DAZN」や「NBA.Rakuten」などの
ネット配信サービスを活用して
観戦する機会が多くなりました。
　どのスポーツもほとんど試合
が行われていませんが、過去の
名勝負・名シーンのプレイバック、

選手達の「stay 
home」の過
ごし方やト
レーニング
方法を観て
いると画面越
しに選手達の熱
さが伝わってきて、
自分も早く体を動か

したくなってきました。
　今後は「新しい生活様式」を
実践していかなければならな
いので、今までのように気軽に
スタジアムや球場に足を運べ
るかどうかわかりませんが、自
宅でのスポーツ観戦を楽しみ
つつ友人達と体を動かせる日
を待ちたいと思います。
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